

Cérémonie de remise de décoration du printemps 2016

Dans le cadre de la remise des décorations impériales du printemps 2016, l'insigne de l'Ordre du Soleil Levant, rayons d'or et d'argent, a été décerné à M. Jean ERHARDT, ancien directeur de cabinet du maire de la Ville de Genève.

Le 23 septembre 2016, Mme Misako KAJI, chef du Consulat du Japon, a procédé à la remise de la décoration.

Cette distinction a été décernée à M. ERHARDT, en reconnaissance de son engagement en faveur des échanges entre la Suisse et le Japon. M. ERHARDT a notamment joué un rôle essentiel, au sein de l'administration municipale de la Ville de Genève, dans le processus de rapprochement entre la Ville de Genève et l'Arrondissement de Shinagawa qui a abouti à la signature d'une Charte d'Amitié. Après son départ à la retraite, M. ERHARDT a contribué à promouvoir la culture japonaise à Genève dans le cadre de *l'Automne de la culture japonaise*, manifestation soutenue par le Consulat du Japon à Genève et dont il a assuré la présidence du comité exécutif.

